

Denuncian a servidores públicos estatales

Escrito por Comunicado

Jueves 05 de Mayo de 2016 20:34

+ Afirman que PGJE y Poder Judicial cometen excesos contra diputado; no estobren, pide el PRI

HERMOSILLO, Son., 5 de Mayo de 2016.-Una denuncia penal contra servidores de la Procuraduría General de Justicia del Estado y del Poder Judicial en Sonora se interpuso este día ante la PGR, por irregularidades y excesos cometidos en el proceso que se sigue al legislador federal panista, Agustín Rodríguez Torres.

El Vice Coordinador de la bancada albiazul en San Lázaro, el diputado federal Federico Döring Casar, acompañado por el también legislador Javier Bolaños Aguilar, dio a conocer los detalles de la denuncia por violaciones al artículo 225 del Código Penal Federal fracción 19, que señala que es un delito contra la administración de justicia abrir un proceso penal a un servidor público con fuero, sin habérselo retirado previamente conforme a lo dispuesto por la ley.

Acuerpado por diputados locales, federales, regidores y funcionarios integrantes del Sistema PAN, Döring Casar se refirió además al tema del desafuero contra a Agustín Rodríguez y dejó en claro que dicho asunto no está ni siquiera en proceso en el Congreso de la Unión, pues algo que no se considera ni jurídica, ni políticamente viable, ni precedente.

Mientras tanto el Vicepresidente la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Javier Bolaños recordó que cuando conocieron las declaraciones del Procurador de Justicia del Estado en la que señalaba y afirmaba que se había obsequiado una orden de aprehensión contra Agustín Rodríguez, se decidió intervenir en el caso, pues es obligación de este órgano salvaguardar el estatus de los 500 diputados en el Congreso de la Unión, y si una autoridad comete este tipo de irregularidades se está ante una situación muy delicada.

Por su parte el Presidente del Comité Directivo Estatal, Leonardo Guillén Medina reiteró que el PAN está a favor de la legalidad, la rendición de cuentas y de las instituciones, pero reprueba cualquier indicio de abuso de autoridad por parte de los servidores públicos, sean del partido político que sean.

En su intervención, el diputado federal Rodríguez Torres dejó en claro que él siempre ha dado

Denuncian a servidores públicos estatales

Escrito por Comunicado

Jueves 05 de Mayo de 2016 20:34

la cara y respondido de frente a cada señalamiento que se ha hecho en su contra, porque tiene la tranquilidad de su actuar en los 46 años de su vida.

MUCHO AYUDA EL QUE NO ESTORBA: PRI

El Comité Directivo Estatal del PRI manifestó su apoyo al trabajo de la gobernadora del Estado, Claudia Pavlovich Arellano, y “a su estricto apego a la legalidad”.

“Lo hemos sostenido antes y lo hacemos ahora: que no se contamine la justicia con la presencia de los partidos políticos. Bienvenido todo esfuerzo para que la justicia llegue tomada de la mano de la ley”, cita el documento divulgado por el tricolor luego de la expresión panista que denunció presuntos excesos en el procedimiento abierto contra el legislador federal Agustín Rodríguez Torres.

“Mucho ayudamos al no estorbar, los sonorenses lo reconocen”, resumen al final el documento que firma el dirigente estatal del tricolor Gilberto Gutiérrez Sánchez.